



曾谷の風

学校教育目標「『ゆめ あすから』チャレンジする子どもたち」

市川市立曾谷小学校
校長 田部井 伸郎

→爽風学園ブログはこちら

→「爽風だより」はこちら

→学校ホームページはこちら

曾谷っ子の合言葉

「元気・本気・勇気」～3つのキを育てよう



ありがとうの会

13日（木）に、1年生と6年生による「ありがとうの会」が行われました。

これまで2つの学年は、1年生・6年生ペアで活動をしてきました。

卒業式まであと3日であり、卒業式に参加しない1年生としては、6年生と過ごす最後の時間となります。

会の中では「じゃんけん列車」や「ハンカチ落とし」をして遊びました。



1年生は甘えられるのが最後とばかり、6年生におんぶしてもらっている子がたくさんいました。来月には2年生となって新1年生を迎えるが、今回ばかりは思いっきり甘えていいですよね。いい会になりました。

6年生が中学生になっても、朝通学路で会うかもしれませんし、同じ学校区にいるのでひょんな所で会うかもしれません。そんな時は笑顔で挨拶が交わせるといいなと思います。6年生これまでありがとうございました！

6年生最後の日

いよいよ翌日に卒業式を控えた17日（月）。は、6年生にとっては、この日

が最後の1日となりました。着実に日を減らしてきた「カウントダウンカレンダー」も、この通り「あと1日」です。



6年間親しんできたランドセルともお別れですね。出来上がった卒業アルバムを見ましたが、個人写真で自分のランドセルと撮った子も多かったです。

どの子にとっても思い入れはあるでしょう。今日は家に帰ったら、ランドセルをきれいにしてほしいと思うと何人かの子には伝えました。

ちなみに翌日の卒業式の話ですが、卒業式の礼装にも敢えてランドセルを背負ってきた子が何人もいました。卒業式の日もランドセルと一緒に来たかったのでしょう。本当にランドセルを大事にしていたのだとわかり、とても感動しました。



卒業式

昨日 18 日 (火) に卒業証書授与式が行われました。お天気が心配されましたが、当日は晴れ渡る空のもと、54 名の曾谷っ子が羽ばたきました。今日は一転、雨。昨日晴天で本当に良かったです。



卒業生の呼びかけは、大きな声で立派に行いました。途中、最近の卒業ソングの定番になりつつあるという「正解」(RAD WINPS) もすばらしい合唱でした。この曲は難しい曲なのですが、子どもたちが「ぜひ歌いたい」と熱望し、実現したと聞いています。

その後、5 年生が呼びかけと、「明日へつなぐもの」の合唱を行いました。バトンを受け、旅立ちを見送るという 5 年生にピッタリの曲です。5 年生も卒業生に負けず劣らず、とても立派でした。

安心してこれから曾谷小を任せられます。

そして再び 6 年生の呼びかけがあり、最後に「旅立ちの日に」の合唱で卒業式を閉じました。

最後まで立派な姿を見てくれた卒業生でした。式が終わり、集合写真撮影、最後の学級指導を終え、卒業生が校庭に出てきました。友達や先生と写真を撮ったり、話をしたり、最後まで名残惜しそうでした。



あるグループは保育園が同じで、曾谷小に一緒に入学そして卒業をした子たちです。式にはその保育園の園長先生が来賓でいらっしゃっていましたので、最後に皆で写真を撮ったという微笑ましい場面でした。園長先生は式の間中も、園の時から現在の子どもたちの大きな成長を見て、涙されていました。

式辞でも述べたように、爽「風」学園の地から旅立ち、これから的人生も「風」とともに生き、いつか「風」を起こせるようになってほしいです。

卒業おめでとう！ [→ホームページ記事](#)

お知らせ欄

○ 「小学生のための救命入門コース」の参加者募集について：教育委員会の保健体育課より周知依頼です。日時：令和 7 年 3 月 22 日 (土) 9:30～11:30、場所：消防局 5 階、対象：市内在住の小学生とその保護者、申込・問い合わせ：電話にて申込→消防局救急課 047-333-2111 [→市ホームページ](#)

○ 「教育いちかわ」の発刊について：教育委員会の教育センターより、教育委員会広報誌「教育いちかわ」の周知依頼です。

[→令和 4 年度～6 年度](#)

[→令和 3 年度以前 \(バックナンバー\)](#)